

Dr. med. Gerd Koberg

Arzt für Allgemeinmedizin  
Sprechstunden: Mo.-Fr. 9-12 Uhr  
Mo. und Do. 17-19 Uhr  
Di. und Fr. 16-17 Uhr

Antoniusstraße 3

4432 Gronau, den

Telefon (0 25 65) 34 34 17. 12. 1980

Fasic  
Manuel Montt 2501  
Santiago  
Chile

Exellenz,

ich habe Berichte erhalten, denen zufolge zwischen dem 1.11. und 7.11.1980 in der Stadt Curico mindestens 30 Personen verhaftet wurden. Einige von ihnen sollen gemäß der Notverordnung 3168 vom 6.2. 1980 verbannt worden sein:

Eduardo Rozas Fabres - nach Achao, Chiloe verbannt  
Juan Jofre Bustamente - nach Chonchi, Chiloe, verbannt  
Edgardo Barra Morago - nach Dalcachue, Chiloe, verbannt  
Francisco Miguel Moraga Perez - nach Queile, Chiloe, verbannt

und andere befinden sich meiner Information nach in Einzelhaft.wie:

Robinson Morales Lopez, Luis Alberto Munoz Oyarce, Fernando Villareal Gajardo, Jaime Alcaino Morales, Rene Gonzales Rojas, Augusto Maraboli Canales, Mario Avendano Passi, Francisco Erpinoza Gonzales, Mario Munoz Oyarce, Galvarino Saldias, Juan Francisco Munoz und andere.

Ich bin in großer Sorge wegen dieser Personen. Da auch Chile den Internationalen Pakt vom 19. 12. 1966 über bürgerliche Rechte unterzeichnet hat, spreche ich die Erwartung aus, daß

- 1) alle Personen freigelassen werden, gegen die keine Anklage erhoben wurde, insbesondere alle Personen in Freiheit kommen, die nach der Notverordnung 3168 verbannt wurden.

- 2) sofort eine rechtliche Klärung der Situation der Personen, die sich in Einzelhaft befinden, erfolgt.

- 3) alle Inhaftierten human behandelt werden.

Ich hoffe auf eine baldige Nachricht, in der Sie zu den besorgniserregenden Zuständen in Ihrem Lande Stellung nehmen.

Hochachtungsvoll

